



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**NOMBRE DEL ALUMNO:**

Cesar Eduardo Luna Culebro

**MATERIA:**

Seminario de tesis

**CARRERA:**

Licenciatura en trabajo social

**Fecha de entrega**

**14/03/2020**

Muchas de las personas simplemente ven que una tesis es un simple trabajo, que en un futuro no traerá nada a cambio o algo cambio para un vida de un profesional, pero ellos no se ponen a pensar que gracias a las tesis muchos profesionistas han alcanzado o ponen en práctica lo que en realidad están estudiando.

Ya que también gracias a esto los mismos profesionistas conocen nuevas formas desenvolverse para poder intervenir en una investigación o que en realidad ellos trabajen mas a fondo y no dejara a medias la cosas que estan haciendo. Al iniciar una tesis un investigador debe de tener un tema que en realidad le guste, para que el mismo haga una buena tesis.

Por otra parte si el hace una tesis que no le interesa o que en realidad le asignaron por otras personas talvez no lo valla hacer bien porque no es de su agrado. Por ello por eso deben de seleccionar un tema de su agrado y no solo eso si no que también el tema este amplio para que puedan investigar lo suficiente y no hacerlo a medias, ya que una tesis bien estructurada depende que sea bien seleccionado y amplio.

Ya después que una persona selecciona si tema ideal para el trabajo en un futuro el debe de implementar varias investigaciones en otras cosas se le considera marco teórico o metodología de la investigación, ya que este es el ideal para que se puedan hacer las cosas y las investigaciones de una manera correcta y mas que nada estructurada.

Hay se muestra como se deben hacer cada paso como deben de hacer las cosas para que en realidad nos vallamos dirigiendo bien y no tengamos ningún problema en un futuro una de las cosa, que en realidad ayuda de una manera muy buena este método ha servido de una manera muy exitosa para muchos es que en realidad los que están haciendo la tesis tienen un asesor que el esta bien capacitado.

Que ayuda mucho ya que gracias a este apoyo uno resuelve unas dudas que tenga y pide consejos para ver en que va bien y si hay un error para que inmediato se pueda corregir en ocaciones hay personas que cometen, un gran error que es que ellos hacen sus tesis sin recibir consejos y correcciones de una persona que un pasado lo hizo o que ella sabe cómo va estructurado todo el marco teórico.

Por ello muchas personas al momento de hacer la entrega de su tesis no esta bien o en realidad no siguieron los pasos, para poder hacer una tesis correcta, por ello es muy importante seguir los pasos de cómo va para que en un futuro no vallan a tener ningún problema.

Pasos correctos para hacer una tesis:

- Seleccionar el tema
- Selección y determinación del tema
- Localización física de los materiales
- Acopio de materiales y formación de carpetas
- Procesamiento de información.

Estos son los que en realidad debe de poner en practica la persona que va hacer la tesis para que le salga bien y no vaya a tener ningún problema en un futuro siguiendo estos pasos es seguro que le saldrá bien y no solo es eso si que también, están los protocolos de investigación que son:

- Nombre de la tesis
- Planteamiento del problema
- Hipótesis
- Variable
- Objetivos
- Justificación
- Marco teórico
- Cronograma de actividades
- Fuente de consulta.

Ya que esto es un protocolo de constante exploración ya que al estar a estar a este punto de trabajo ya es más responsabilidad, es más compromiso ya se verá en realidad como se hará y es donde agarrada forma la tesis. Por ello se debe de hacer las cosas bien y no dejar nada a medias.